

PROFIL D'ACCESSIBILITÉ DU CANTON

1. DESCRIPTIF

Un des défis des prochaines décennies sera de renforcer la relation entre mobilité et urbanisation. Le bureau SiTE a été mandaté pour une évaluation de la qualité de la desserte en transports collectifs et individuels à l'échelle du canton et de l'agglomération lausannoise. Il s'agit d'élaborer des indicateurs traitant la problématique de l'accessibilité sur l'ensemble du territoire cantonal. La méthodologie consiste à constituer une matrice de données fiable qui puisse ensuite être utilisée pour faire une analyse de l'accessibilité du territoire aussi bien en transports collectifs qu'individuels. Les résultats de l'analyse sont présentés sous forme cartographique.

Les résultats apportent un éclairage sur la situation actuelle et future (horizons 2012 et 2020) de l'accessibilité autoroutière ainsi que la qualité de la desserte en transports publics. Ils mettent notamment en évidence une bonne accessibilité des autoroutes sur presque l'ensemble du territoire cantonal et l'importance de l'évolution de la qualité de la desserte de l'agglomération lausannoise à l'horizon 2012 et 2020 (p. ex. LEB, M2).



